

<地区社会奉仕委員長会議報告>

箕輪委員長

11月21日に社会奉仕の委員長会議がありました。社会奉仕はロータリアンが超我の奉仕を示すチャンスであり、地域の人々の生活の質を高め、公共のために奉仕をすることはロータリアンにとっても会員個人にとっても社会的責務であります。

また、プロバスクラブの創立に関して大半の時間を割いて話がありました。川崎西RCは創立40周年、ロータリー100周年事業の一環として2005年2月に準備委員会を開き、4月に創立、47名で出発したということです。2590地区は横浜山手RCが一番先にできたそうで、川崎西RCは2号になります。現在17都道府県84クラブがあるそうです。月に一回程度の定例を開き、会費は3000円くらい、平均年齢は70歳です。資金もある程度はRCが捻出するそうで、西クラブの創立の際にかかった金額は66万円くらいだそうです。当クラブも30周年に向けてこの事業をやってみないかというお勧めがありましたので、ご報告いたします。

各クラブでどういうことをしているかという討議があったのですが、一番多かったのは献血です。ライオンズクラブは昔からやっているのですが、ロータリーは出遅れていてなかなか集まらず団体や学校等にご協力願っていますが、苦戦をしているそうです。また区民祭には各クラブが出ていますが、あるクラブでは相談コーナーを作り、法律、教育、経営など各専門の方に集まっていたのに1名もこなかったそうです。最近は町内会の防犯パトロールが各地で行われていますが、RCの助成金で防犯グッズを寄贈しているクラブもありました。麻生クラブは小学生に麻生川の美化運動のポスターを描いてもらって、花見の時期に掲示しています。当クラブとしては他のクラブではまだやっていない青バトンの話をできました。今後も続けたいと思いますので、皆様のご協力をお願いします。

本日のプログラム

<年次総会>

渡邊会長

次年度の理事・役員選出について、総会の議を得て決定されました。

次年度理事・役員当選者(敬称略)

役員・会長	佐々木恒治
役員・会長エレクト	白井 旭
役員・副会長	
兼クラブ奉仕委員長	田内 三和
役員・幹事	服部 三男
役員・会計	植松 俊夫
役員・会場監督	野島 敏昭
役員・副幹事	北島 克己
理事・職業奉仕委員長	結城 光雄
理事・社会奉仕委員長	中村 和広
理事・国際奉仕委員長	安藤 志子
理事	井上 勇
理事	佐藤 進



佐々木次年度会長の挨拶

2007～2008年度の会長を承りました佐々木でございます。このメンバーで次年度を進めていきます。皆様の絶大なるご協力のほどよろしくお願ひいたします。

